

Mais nous y sommes, et il faudra la jouer pour la gagner du 21 Novembre au 18 Décembre 2022... Les appels au boycott d'aujourd'hui ne servent à rien, il fallait se réveiller avant, s'insurger contre les sommes énormes touchées par ceux qui en ont fait la publicité...

L'indécence de la cérémonie d'ouverture...

Certes, il y a plus de 6000 morts de travailleurs immigrés sur les chantiers mais combien ont dénoncé les conditions de ces esclaves des temps modernes ? Et la cérémonie d'ouverture n'a pas cessé d'exalter les valeurs d'humanisme, d'altruisme, de générosité... Oublié aussi le soutien du Qatar à certains mouvements islamistes intégristes et terroristes... La condition des femmes, des homosexuels, des immigrés... Et cette cérémonie qui appelle à la fraternité universelle. L'indécence n'a plus de limites et Morgan Freeman, qui a joué Nelson Mandela, a prêté son charisme naturel à cette mascarade... Des stades climatisés en plein désert, des championnats qui s'arrêtent en plein hiver pour que la compétition puisse avoir lieu dans des conditions climatiques acceptables pour jouer au football, voilà le pré-bilan d'une coupe du monde improbable.

Les forfaits français...

Alors la France... Elle arrive bien diminuer voire décapitée de son milieu de terrain qui a fait sa force avec deux leaders incontestés et intestables, N'Golo Kante et Paul Pogba. Mais aussi depuis peu sans le Ballon d'Or, Karim Benzema, blessé à la cuisse gauche alors que c'était la droite qui donnait des signes d'inquiétudes. Il faut ajouter Nkunku du RB Leipzig qui est blessé aussi, au ligament du genou gauche. Comme Varane mais qui lui est resté et se remet doucement. Mike Maignan, le gardien n°2 est lui aussi forfait. Presnel Kimpembé est lui aussi out... Youssouf Fofana, Benoît Badiashile, Randal Kolo Muani ont rejoint l'équipe. Quid du forfait de Benzema ? Restera-t-on à 25 joueurs ou Deschamps convoquera-t-il un nouveau joueur comme il en a le droit ?

Des confirmations attendus, Giroud meilleur buteur ?

Pour leur premier match face à l'Australie, Didier Deschamps devrait aligner l'équipe suivante : **Lloris - Pavard, Varane, Konaté, L. Hernandez - Tchouaméni, Rabiot - Griezman, Dembélé, Mbappé - Giroud**. Le constat est simple, Giroud, 36 ans, qui est à deux unités du record de 51 buts de Thierry Henry devrait pouvoir devenir le meilleur buteur de l'équipe de France. Son entente avec Mbappé fait plaisir à voir et fonctionne à merveille. Rabiot s'annonce comme un titulaire en l'absence de Kante et Pogba. Il en est de

même pour Konaté bénéficiant de l'absence de Kimpembé. Tchouaméni doit devenir le patron du milieu comme il l'est déjà au Real Madrid. Dembélé enfin qui s'est imposé à Barcelone devrait confirmer en équipe de France.

Le Brésil, l'Argentine, le Portugal...

Face aux Français, qui peuvent leur contester la victoire finale ? Rien d'étonnant que d'évoquer le Brésil, grandissime favori, aux côtés de leurs frères ennemis, l'Argentine. Pour les deux internationaux du PSG, Neymar et Messi, le combat sera total, engagé, final... Les deux veulent finir leur carrière dans le bonheur d'un titre mondial. Ils ont les joueurs pour réussir ce pari et l'envie d'y parvenir qui s'est traduit par des éliminatoires probants. Reste le Portugal d'un certain Cristiano Ronaldo (CR7) en recherche d'un club après son départ précipité de Manchester United. Là aussi, c'est la dernière chance pour CR7 de briller et d'être champion du monde... Mbappé doit écrire son histoire car le prochain Ballon d'Or français, ce sera lui... Alors, on sera devant notre poste, pas pour s'esbaudir devant le Qatar mais pour se concentrer uniquement sur le jeu et la victoire finale... de la France.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)